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“Un assetto stabile
con nuovi ingressi”

Il presidente Luigi Resmini spiega il progetto societario

È il secondo anno di questo nuovo progetto societario, quali sono le novità?
Il progetto di quest’anno parte dall’allargamento dell’assetto societario con nuovi ingressi, 
ma al tempo stesso mantenendo i vecchi soci. Questo aspetto è molto importante perché 
ci permette di avere una struttura molto stabile. 



Con che presupposti inizia questa stagione?
Iniziamo questa annata con presupposti positivi, 
abbiamo cercato di risolvere le mancanze dello 
scorso anno inserendo nuove figure professionali. 
Partiamo con le idee ben chiare, il ds Leo ha la-
vorato bene per allestire una squadra ambiziosa al 
fine di stare al vertice della classifica per provare a 
vincere. 

Quanto deve essere ambiziosa la Trevigliese? 
Stiamo organizzando la società quasi a livello pro-
fessionistico, tutti i componenti e consiglieri impe-
gnati stanno lavorando molto. La squadra è stata 
allestita bene e lo staff tecnico è di prima fascia 
con tanti collaboratori. Abbiamo preso un prepara-
tore atletico di primo livello, un vice allenatore che 
darà una mano al nostro mister perché possa avere 
sempre un supporto, cosa mancata la scorsa sta-
gione. Le ambizioni devono essere positive, io sono 
contento e fiducioso. La squadra è forte e deve 
rimanere al vertice per lottare fino in fondo per il 
passaggio di categoria.

“IDEE BEN CHIARE, 
SIAMO AMBIZIOSI”
Il patron Antonio Imeri soddisfatto 
del mercato estivo

Con che criteri è stato fatto il mercato e che tipo di 
squadra è stata allestita?
La squadra è stata allestita per disputare un campio-
nato di vertice. Quest’anno dobbiamo e vogliamo mi-
gliorare il quinto posto dello scorso anno. Partiamo da 
una base solida, sono stati confermati nove giocatori 
e inseriti sedici nuovi, tutti con una caratura importan-
te sia a livello tecnico sia a livello caratteriale.
Sono soddisfatto del mercato effettuato: i nuovi ac-
quisti hanno accettato con entusiasmo la Trevigliese, 
è motivo di orgoglio. Nonostante il mancato approdo 
ai playoff, la Trevigliese non è mai stata negli ultimi 
venti anni al vertice del campionato come la scorsa 
annata.  

Cosa si aspetta da questo avvio di campionato?
La voglia è quella sicuramente di partire forte e di 
essere vincenti già dalle prime partite. Abbiamo la 
fortuna di giocare in casa la prima di campionato e 
la gara decisiva di Coppa Italia, pertanto dobbiamo 
sfruttare il fattore campo. Stiamo lavorando tanto e 
intensamente , sono sicuro che il lavoro svolto darà i 
suoi frutti.

Chi è la squadra favorita del girone B di Eccellenza?
Sicuramente saranno protagoniste la Leon, il Mapello, 
l’Altabrianza e le retrocesse delle serie D: Ponte San 
Pietro e Tritium. Non sottovaluterei la Milanese, redu-
ce da un playoff fatto anno scorso nel girone A e il 
Calvairate che ha fatto un ottimo mercato. Vogliamo e 
dobbiamo esserci anche noi, pertanto sarà un girone 
entusiasmante con tante formazioni attrezzate.

Dal punto di vista tecnico da cosa riparte la Trevi-
gliese?
Abbiamo deciso di ripartire da mister Sala perché ri-
tengo abbia fatto un ottimo lavoro, nonostante l’ama-
rezza finale. Sala è molto stimato dal gruppo squa-
dra e ha manifestato grande appartenenza e voglia di 
proseguire con noi. Inoltre abbiamo inserito a suppor-
to un vice mister qualificato e un nuovo preparatore 
atletico.

Un mix tra conferme
e giocatori di valore
Il ds Gianluca Leo racconta il mercato estivo



Quali sono gli obiettivi che la società vuole raggiun-
gere in questa stagione?
L’obiettivo della prima squadra è entrare nei playoff, 
ma crediamo che possa competere per le primissime 
posizioni. Ci sono tante variabili, ma abbiamo costru-
ito un gruppo con qualità tecniche, ma anche ricer-
cando la giusta mentalità dei singoli. Percorrendo 
questa strada abbiamo inserito elementi che avevano 
già giocato in D oppure che disputavano campionati di 
Eccellenza con l’obiettivo di vincere. 
Prima squadra, ma non solo. Un settore giovanile 
composto da 300 ragazzi, una squadra femminile e il 
progetto ‘special’. 
Abbiamo 300 iscritti nelle nostre giovanili, in questa 
stagione abbiamo inserito figure che sono andate a 
implementare le mancanze che c’erano: crediamo e 
speriamo di aver creato una base solida per il futuro. 
L’obiettivo è portare tutte le squadre a partecipare ai 
campionati regionali. Come settore femminile abbia-
mo scelto un nuovo allenatore e nuove ragazze, l’anno 
scorso era il primo anno, quindi tutto era nuovo. Abbia-
mo potenziato staff e rosa. Da fine settembre riparte 
il progetto Special affidato ad Andrea Corte, vogliamo 
inserire altri ragazzi per avere alla fine dell’anno pros-
simo un gruppo che possa disputare qualche partita. 
Mettere in condizione i ragazzi, a livelli psicologico, di 
poter far parte di una squadra e giocare qualche gara. 

Dal punto di vista personale che bilancio fa?
È il secondo anno in cui sono presidente. Il bilancio 
della scorsa stagione è per tanti versi soddisfacente, 
abbiamo lavorato per cercare equilibri e costruire in-
terlocuzioni continue con fornitori e istituzioni. 
Oggi i rapporti sono buoni e collaborativi.

“Tornare ad essere il punto di riferimento del 
calcio dilettantistico bergamasco: un traguar-
do ambizioso che ci prefiggiamo di raggiunge-
re lavorando sodo nei prossimi anni – spiega il 
responsabile del settore giovanile Nicholas Al-
berti – Vogliamo essere competitivi ad alti livelli 
anche contro le squadre più titolate. E’ stato fat-
to un ottimo lavoro da parte di tutti per alzare 
il livello qualitativo. Sono arrivati molti ragazzi e 
allenatori nuovi, con i primi test avremo le prime 
risposte dal campo. Sappiamo che ci vorrà un po’ 
di tempo per trovare l’amalgama giusta poiché ci 
sono stati tanti innesti. Nelle categorie agonisti-
che regionali pensiamo di aver allestito squadre 
che possano fare un buon campionato, per le ca-
tegorie provinciali l’obiettivo è fare campionati di 
vertice”.

“Abbiamo alzato la qualità delle nostre squadre”
Il responsabile del settore giovanile Nicholas Alberti spiega il,lavoro fatto durante l’estate

“Un assetto stabile
con nuovi ingressi”
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